

Universitätsstadt Tübingen
Fachabteilung 54 Schule und Sport
Frau Christine Vollmer

Einrichtung einer Außenklasse

17. Mai 2013

Sehr geehrte Frau Vollmer,

die Grundschule Bühl beantragt die Einrichtung einer Außenklasse der Lindenschule Rottenburg, in deren Zuständigkeit die Grundschule Bühl liegt. Diese Außenklasse soll mit 4 bis 5 Kindern mit dem Schuljahr 2013/14 starten und ist auf zunächst vier Schuljahre angelegt. Zwei der betroffenen Kinder wohnen in Bühl.

Die Gesamtlehrerkonferenz der Grundschule Bühl hat die Einrichtung einer solchen Außenklasse am 8. Mai einstimmig beschlossen, die Schulkonferenz hat diesen Beschluss am 13. Mai ebenfalls einstimmig bestätigt.

Der Stadt Tübingen als Schulträger der Grundschule Bühl werden aller Voraussicht nach durch die Einrichtung einer solchen Außenklasse keine zusätzlichen Kosten entstehen: Geeignete Räumlichkeiten sind vorhanden, Umbaumaßnahmen nicht notwendig. Seitens des Schulamts bzw. der Lindenschule werden Lehrerressourcen im Umfang von 30 Deputatsstunden zur Verfügung gestellt. Die Kinder der Außenklasse werden auf absehbare Zeit die Betreuung vor und nach dem Unterricht nicht in Anspruch nehmen.

Ich bitte Sie, dieses Kooperationsprojekt zu befürworten und zu unterstützen. Herzlichen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

gez. Hans-Martin Widmann, Rektor